



Macas, 26 de junio de 2025

Hospital General de Macas, rinde cuentas a la ciudadanía

Con la presencia de autoridades Internacionales, provinciales, locales y el Comité de Usuarios de la Salud, Hospital General de Macas realizó su deliberación pública de Rendición de Cuentas con el propósito de informar a la ciudadanía sobre la gestión realizada el 2024.

Se abordaron temas vinculados a los objetivos estratégicos del Ministerio de Salud Pública son:

- Garantizar la equidad en el acceso y gratitud de los servicios.
- Trabajar de forma integrada y en red, según el Modelo de Atención Integral de Salud
- Mejorar la accesibilidad y el tiempo de espera para recibir atención
- Desarrollar una cultura de excelencia para optimizar el manejo de los recursos públicos.

Al ser un establecimiento de salud de referencia provincial que brinda atención a los 13 cantones de la provincia, trabaja en gestión y ampliación de sus servicios con el propósito de brindar cada día un mejor servicio a los usuarios.

El Hospital General de Macas, inició el 2024 con la incorporación de una ambulancia marca IVECO de soporte vital avanzado como parte de la adquisición realizada por el MSP valorada en 118.00 dólares adicionalmente con un equipamiento con un costo de 20.000 dólares.

Se implementó en el laboratorio con un equipo de análisis de biología molecular valorado en 14.860 y gracias a los contratos con apoyo tecnológico se logró conseguir un equipo para análisis urológico y de hemocultivos, se adquirió un eco-cardiógrafo para mejoramiento de la atención en la especialidad de cardiología, un monitor fetal, aires acondicionados, 14 monitoreos de signos vitales para hospitalización, un ecógrafo para emergencias, un equipo de ultrasonido para ginecología y un colposcopio digital, para análisis ginecológicos.

Hemos mejorado en la parte docente, gracias al convenio suscrito entre el Ministerio de Salud Pública y la Universidad Católica, para contar con un proceso de postgrados en las especialidades de anestesiología, ginecología, pediatría, imagenología, y medicina interna con la presencia de 20 profesionales.

El Hospital General de Macas cuenta con una sala de Neonatología inaugurada, cuenta con espacios adecuados para atender a los niños prematuros o de bajo peso



que necesitan de atención especializada con un personal médico y de enfermería debidamente capacitado para una atención de calidad.

Así mismo la dotación de una Sala de Buenas Prácticas en salud sexual y reproductiva, con el fin de formar a los profesionales de la provincia en la atención a pacientes con fines de prevenir embarazos no deseados con la colocación de métodos anticonceptivos de larga duración, especialmente para prevenir embarazos en adolescentes.

En referencia a la atención a pacientes gestantes el Hospital General de Macas, ha certificado como un Establecimiento de Salud Amigo de la Madre y el Niño, ESAMyN, un avance significativo en el cumplimiento de los derechos de las mujeres embarazadas para una permanencia agradable en su estancia en esta casa de salud. En Morona Santiago, estamos trabajando para la repotenciación del Hospital y nuestro compromiso es seguir gestionando para beneficio de nuestra ciudadanía

#EINuevoEcuador